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令和５年度 第７回 

病院経営戦略会議報告 

 

日 時  令和５年７月４日（火） 13 時 00 分～13 時 10 分 

場 所  ３階講堂会議室１・２ 

出席者  堀之内院長 小山副院長 増田副院長 朝見副院長 安西看護部長  

堀越病院経営部長 坂口病院総務課課長補佐 池田病院施設管理課係長  

冨田病院財務課長  栗原医事課課長補佐 鈴木情報管理室長  

竹村患者支援センター主幹 

事務局  病院総務課 佐々木 

 

内 容 

◎冨田病院財務課長 

【報告事項】 

（コピー機使用枚数の前年同月比較表の配布について） 

・紙資料の使用量節減を目的に、５月分よりコピー機の使用枚数等について、前年

同月比較表を作成し、院内に周知を開始した。 

・比較表については、病院経営部と患者支援センターは S-net メールにて、その他

の部署については電子カルテ上に掲載の上、各携帯へメールを発信し、周知をお

願いしている。 

・４月の病院経営戦略会議で報告したが、コピー用再生紙の価格が前年度と比較し

て３割程度上昇していることから、コピー機の使用枚数について、各部署での節

減をお願いしたい。 

 

 

◎増田副院長 

・医師事務作業補助者のニーズが増しており、採用待ち１年の診療科も発生してい

る状況である。これまでは配属された各診療科で専門的な業務に従事してきたが、

各診療科の要望や急な欠員への対応が難しい等の問題があることから、複数の診

療科で業務を担っていただけるよう流動的な体制に変更していく予定である。 

 

◎安西看護部長 

・救急病棟の病床数を 14 床のところ 10 床での運用としていたが、７月３日より 11

床での運用に変更となった。今後は徐々に運用病床数を戻し、年度内に 14 床の

運用にしたいと考えている。 


